



8 Pièces

435 m²

Réf. MZISP1811

3 495 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Grande propriété en position dominante et au calme, profitant d'une exceptionnelle vue panoramique mer ainsi qu'une extraordinaire vue sur le vieux village et le château des Hauts de Cagnes. Elle offre une superficie d'environ 435 m² comprenant 6 chambres avec salle de bains en suite et 2 chambres supplémentaires dans l'appartement d'amis. Terrain d'environ 6 930 m². A seulement à 10 min. de l'aéroport international Nice Côte d'Azur.

Sole agent. Impressive property on a dominant position and in a quiet area, boasting a stunning panoramic sea view and a view of the old village and the castle of Les Hauts de Cagnes. On approx. 435 sqm, it offers 6 bedrooms with en suite bathrooms as well as 2 further bedrooms in the guest apartment. Large grounds of approx. 6 930 sqm, located at only 10 min. from the International Airport Nice Côte d'Azur.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

